



Protokoll zur Fachschaftsrat-Sitzung

am 02.11.2023 im Seminarraum E001 der Semmelweisstraße 10

Anwesenheit (gewählte Mitglieder)

Louis Chalupka, Christiane Donat, Nelly Hermann, Nils Kirchberg, Caitlin Kurzweg, Femke Lange, Long Pham, Leoni Richter

Beschlussfähigkeit Ja

Anwesenheit (nicht gewählte Mitglieder)

Jonas Costa, Sebastian Gerner, Lea Höhn, Luise Kersten, Leonie Kühn, Melanie Weismann

Anwesenheit (Gäste)

Raja Zollfrank

Abwesenheit

Sarah Ommer, Mattes Baumann, Jakob Görner, Lucas Selonke, Elly Kretzschmar

Sitzungsleitung

Christiane Donat

Protokoll

Nils Kirchberg

Tagesordnung:

- TOP 01 Finanzen
- TOP 02 Allgemeine Anfragen
- TOP 03 BPhD
- TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen
- TOP 05 Projekte
- TOP 06 Sonstiges

Beginn der Sitzung: 18:43 Uhr

Abstimmung über die Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Stimmen dafür: 14 Stimmen dagegen: 0 Enthaltungen: 0

Damit ist das Protokoll angenommen worden.

TOP 01 Finanzen

- Update Stura BPhD-Beitrag? Lukas (SM BPhD) weiß Bescheid, dass Geld später kommt, hätte gerne grobe Einschätzung wann Geld da
 - Stura antwortet nicht auf Mails
 - Louis kann nicht einschätzen, wie lang es dauert
 - AA Femke: geben Rückmeldung, dass das bis hoffentlich nächsten Monat geklärt ist
- HHV und KV für Finanzerschulung 11.11. angemeldet

TOP 02 Allgemeine Anfragen

- Einladung zur Kammerversammlung am 22.11.23 (Mittwoch) um 9 Uhr in Erfurt (Eislebenerstr. 1) -> Wer geht hin?
 - Jonas, Luise, Leoni, Chrissi gehen hin
 - AA Nelly: Anzahl weitergeben (bis 8.11.)
- LAKT lädt Studenten zur Demonstration am 29.11.23 nach Dresden ein (14-16 Uhr), es wird Busse geben für Transport -> will jemand mit ?
 - AA Nelly: nochmal in teilen -> Abstimmung
- 13 Datenblätter fehlen ?
 - hat Sarah schon an Erstis geteilt
 - gab scheinbar Probleme mit Einfügen der Bilder in pdf
 - AA Nelly: Rückmeldung geben und Problem schildern
- Veranstaltungskalender Jena hat gefragt, ob wir das Projekt promoten können
 - Nelly spricht nochmal mit Sarah

TOP 03 BPhD

- Nachträgliche Anmeldung für BVT eingereicht von: Luise, Melanie, Caitlin
- BVT: regionales Getränk/Snacks? Fragen für Quiz?
 - Getränkvorschlag: Nordhäuser Doppelkorn
 - Fragen im Stex-Format: Kloßfrage, Anteil an Drittsemestern im FSR
- Besteht Interesse an einem BVT-Briefing nächste Woche
 - Theoretisch ist vor Beginn der BVT Briefing vom BPhD
 - im OS auch Ordner für BVT-Neulinge
 - kein Bedarf dafür -> "Neulinge" können immer die anderen Fragen

TOP 04 Veranstaltungen und Unternehmungen

- Stand Auslandsabend
 - Hörsaal bekommen 28.11.23 18-22 Uhr, SR 384 CZS 3, 50 Plätze, Beginn: 20 Uhr
 - Rest ist in Planung
- Stand Industrievortrag
 - 20.11.23 als Terminvorschlag
 - 5. Semester: 9 dabei, 7 wünschen sich anderen Tag
 - 7. Semester: 14 dabei, 10 wünschen sich anderen Tag

- AA Nelly: 23.11. als neuer Terminvorschlag
- Neue Abstimmung mit Deadline auf morgen
- Long hilft Nelly bei Planung
- "Überleben im Labor" soll vor Famulaturabend stattfinden
 - Termin nächster Dienstag, HS ist angefragt
 - für Famulaturabend wird 29.11. abgefragt

TOP 05 Projekte

- Website Updates:
 - Mitglieder und Vorstellungstexte sind aktualisiert, außer Elly (hat keinen) und Anna (hat ihren nicht Aktualisiert)
 - Stellenangebote sind aktualisiert
 - Protokolle wurden hochgeladen
- Auswertung Vampire Cup
 - Formulare gestern in der Bachstraße abgeholt
 - Pharmas: 9 haben Vollblut gespendet, 3 Plasma
 - Nicht-Pharmas: 50 Vollblut, 22 Plasma, 13 Thrombos
 - Gewinne werden ausgelost, Nils spricht nochmal mit Niklas (DÄF) wegen Gewinnen
- Awareness: Gleichstellungsreferat möchte Kritikcatalog entwerfen, benötigt Zuarbeit der Awarenessbeauftragten
 - AA: Caitlin, Chrissi, Luise
 - Nach der Sitzung zusammensetzen um Fragen für Katalog zu entwerfen
- Erste-Hilfe-Kurs: Chrissi erstellt Umfrage

TOP 06 Sonstiges

- Umfrage Englischkurs (Luise)
 - 118 Leute prinzipiell erstmal Interesse
 - AA Luise: bis Ende November Konzept entwickeln
- Avoxa: neue Idee in Richtung Sponsoring von Julia Lanzenrath, möchte Termin für Videocall abstimmen
 - Femke nimmt teil, spricht sich mit Leoni und/oder Louis ab wegen Termin

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr
Nächste Sitzung: 09.11.2023


Vorsitzende (Christiane Donat)


Stellvertretender Vorsitzender (Nils Kirchberg)


Protokollant (Nils Kirchberg)

Beschluss

Der Fachschaftsrat Pharmazie beschließt

Stimmen dafür: X Stimmen dagegen: X Enthaltungen: X

Damit ist der Beschluss angenommen / abgelehnt.

Meinungsbild

Es wird darüber abgestimmt,

Stimmen dafür: X Stimmen dagegen: X Enthaltungen: X

Damit zeigt sich, dass